



AYUDA TECNICA. El Ing. Roy Simmonds, Director del Instituto Tecnológico Centroamericano, en Santa Tecla, y el Dr. Ivor Griffiths, Jefe del Departamento de Educación de Ultramar de Gran Bretaña, visitaron al Dr. Fernando Alvarado Piza, Presidente de ASI, para establecer la posibilidad de nuevas áreas de estudio en el ITC, para mejorar el desarrollo económico del país. De izquierda a derecha: Ing. Simmonds, Dr. Griffiths y Dr. Alvarado Piza. (Foto de Carlos Morales).

Disertación de Michel Lang en "ASA 2000" el Martes 14

El martes 14 y en el Club de Fotografía ASA 2000 (altos Colonia Roma, Boulevard Venezuela), disertará el conocido artista nacional Michel Lang, sobre el tema: "Iluminación", aplicado al campo fotográfico.

Michel Lang es uno de los más caracterizados y conocedores de todo cuanto concierne a fotografía y los socios del Club han mostrado mucho interés en asistir a esta reunión, al igual que a otras que programa la actual directiva, presidida por Boris Gabay.

Dentro del calendario que se preparó a fin de desarrollarlo en

los próximos meses se incluye asimismo, proyección de transparencias del autor francés Cartier Bresson, por cortésa de Antonio Roshardi, el cual será el 28 del presente mes.

Para abril 11, ASA 2000 tiene entre sus actividades quincenales, una disertación sobre impresiones a color, a cargo de Javier Rodríguez y Stanley Hernández y en abril 25 se habrá de realizar la premiación de fotos blanco y negro del concurso de fotos que a nivel interno realiza el Club entre sus asociados.

SCIS Recomienda Medidas para Prevenir Incendios

Una serie de recomendaciones que se deben tener en cuenta para prevenir incendios dio a conocer ayer la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS. En nota enviada a EL DIARIO DE HOY, la SCIS dice:

originaron:
"8°. Ponga especial atención a los comentarios de sus empleados o personas particulares con relación al incendio, ya que de éstos puede obtenerse información útil en la investigación.

"1°. Que mientras tenga abierto su negocio, se observe a todas las personas que entran y salen del mismo;

"9°. Mantenga una grabadora junto a su teléfono a modo de poder grabar las llamadas anónimas que amenacen con incendiar su casa o negocio o comentar cualquier otro delito;

"2°. En caso de que frente a su establecimiento comercial se sienten personas sospechosas o merceden insistentemente, busque la manera de observar su isonomía, incluyéndose su forma de vestir, a fin de poder lograr su identificación en un momento determinado;

"10°. Inmediato a su teléfono mantenga anotados los números

—Favor pase a la Pág. 11.

Policía Vigilará Sitios de Votación en la Capital

La Policía Nacional prestará especial vigilancia en los sitios de votación, principalmente en la Feria Internacional, San Salvador, según informa un vocero de esa entidad.

La misión encomendada a los agentes —añadieron— es de mantener el orden en todos los sitios donde los ciudadanos concurrirán a emitir su voto.

Por su parte, el Consejo Central de Elecciones ha informado que brindará facilidades a representantes de periódicos, radios y televisoras, con la finalidad de que puedan desempeñar ampliamente sus funciones informativas y de

fiscalización del evento electoral.

En lo que respecta a San Salvador, solamente el PCN lleva candidato a Alcalde y es el ingeniero Hugo Guerra y Guerra.

En cuanto a los candidatos a diputados, San Salvador estará representada por el PCN y PPS. Por el primero figuran el doctor José Leandro Echeverría, don Roberto Monge, doctor Romeo Aurora, doctor José Enrique Burgos Martínez, doctor Abel Salazar Rodezno, don Felipe Daniel Mira Navarrete, don Oscar Ofilio Martínez, don Gregorio Adolfo Arévalo Molina, doña María Isabel Aguilón de Calderón, don

Adolfo Cuéllar y don Augusto Abdala Ferrufino. Por el PPS: doctor Pedro Escalante Arce, don José Francisco Quiñónez Avila, don Felipe Antonio López Rodríguez, don Jaime Rovira Mixco, don Rafael Eliberto Herrera, don René Portillo Rivas.

Favor pase a la Pág. 14.

Profesionales en Mercadeo Eligen

Primera Directiva

En Asamblea General fue electa la primera Junta Directiva de la ASOCIACION SALVADOREÑA DE PROFESIONALES EN MERCADO, la cual quedó integrada así:

Presidente, Hermann W. Bruch; Vice-Presidente, Edgar Narváez de La Roca; Secretario, Jerry R. Smith; Pro-Secretario, Mauricio Novoa; Tesorero, señor Antonio Trejo Zepeda; Pro-Tesorero,

—Favor pase a la Pág. 36.

Cambian Ruta de Vehículos con Motivo de Elecciones

El Departamento General de Tránsito ha ordenado que mañana, en ocasión de efectuarse las elecciones de diputados y alcalde de San Salvador, se facilite al público su movilización hacia las instalaciones de la Feria Internacional, en donde se realizará el evento.

Los buses y camiones —dice el informe— que circulan de Oriente a Poniente sobre la Calle a Santa Tecla, deberán efectuar viraje hacia la Colonia San Benito por la Calle La Reforma y al llegar al

Boulevard del Hipódromo continuarán su recorrido sobre el mismo Boulevard al Sur de la Colonia, pasando por el redondeo de la Plaza Italia; luego continuarán por la Avenida La Capilla y Pasaje Espino, para salir nuevamente a la calle a Santa Tecla. En el itinerario de los camiones se hace ver que cuando lleguen a la Avenida La Capilla, pasarán también por el Proyecto Zona Norte de ANDA.

—Favor pase a la Pág. 31.

OMCOM Cambia su Nombre por PROESAS Dicen Ejecutivos

OMCOM cambiará su nombre por el de PROESAS, dijeron ayer los Licenciados Modesto A. Rebollo y Rigoberto Cornejo, Presidente y Gerente de esa institución.

(OMCOM —dijeron— representaban las siglas de la Oficina de Mejoramiento de Comunidades. "Era un nombre sin ningún significativo real. No se vislumbra en él ninguna proyección", afirmaron.

En cuanto a PROESAS —añadieron— es el contenido en una palabra de "Programa Especial de Acción Social", el cual —agregan— es algo sugestivo, que impulsa al individuo a luchar por lograr mejores condiciones de salud, vivienda, empleo,

educación; es decir: Mejores condiciones de vida.

OMCOM fue creado el 12 de marzo de 1973 a iniciativa de la Presidencia de la República. Llevando como objetivo —dijeron los informantes— la promoción social y económica de los ciudadanos que viven en los asentamientos conocidos como zonas marginales, para lograr mejores condiciones de vida como medio para disfrutar de los bienes y servicios que la sociedad ofrece, así como para que se les permita su participación activa en el proceso productivo nacional.

Sin embargo —agregaron— el programa se deterioró y perdió su

Favor pase a la Pág. 14.



INTERCAMBIO. Señoritas de El Salvador y Guatemala viajaron ayer a Europa, vía Panamá, para participar en un Seminario de Intercambio Estudiantil en Italia, Roma. Se trata de jóvenes que se preparan para ingresar a las universidades, se informó. (Foto de Peñate Zambrano).

Señora Quemada por sus Hijos Muere en Hospital Rosales

En el Hospital Rosales murió de quemaduras de tercer grado la señora Vicenta Martínez Palma, quien fue bañada con gas por sus dos hijos quienes luego le prendieron fuego.

El hecho ocurrió en la finca San Juan, de Chillupán, La Libertad, cuando Nicolás y su hermano Angel, de 18 y 14 años, respectivamente, estaban tomados de licor. Su madre, la señora Martínez Palma siempre que tomaban los reprendía y lo mismo ocurrió el día del suceso.

Nicolás y Angel —según los informes— estaban pasados de tragos y entre los dos tomaron a la fuerza a su ma-

—Favor pase a la Pág. 13.